



Miércoles 14 de enero de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Área metropolitana

HEMEROTECA » EN

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

Granada **Área metropolitana** Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trota

[laopiniondegranada.es](#) » [Área metropolitana](#)



ATARFE

La nueva policlínica Santa Ana ofrece quince especialidades

🕒 07:34 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ☆☆☆☆☆



Atarfe ha estrenado una policlínica con 15 especialidades, la única de estas características del área metropolitana. El centro ha sido impulsado por el Ayuntamiento, un promotor y una sociedad médica.



Sánchez (d) da las gracias a Espartero, ante la mirada de Valenza. *La Opinión*

L.O. Una nueva policlínica con 15 especialidades médicas diferentes presta, desde el lunes, sus servicios en Atarfe con vocación de atender a todo el Área Metropolitana. No en vano, se trata de la única de estas características enclavada en el Cinturón, de ahí que se prevea extender su área de influencia a las poblaciones limítrofes, además de a los numerosos polígonos industriales que existen en la zona. El centro, bautizado como Santa Ana, se ha consolidado gracias a una iniciativa planteada a tres bandas entre el Ayuntamiento atarfeño, un promotor privado y una sociedad médica que asume la gestión de este nuevo servicio de salud, situado en la Avenida de la Redonda.

A su inauguración asistieron el alcalde atarfeño, Víctor Sánchez, el promotor de la iniciativa, Francisco Espartero, y los socios de la entidad Servicios Asistenciales Santa Ana, Marileo Sabán y Philippe Valenza. Durante el acto, el regidor agradeció a Espartero –quien a sus 79 años ha invertido en el proyecto cerca de un millón y medio de euros– el esfuerzo económico y personal.

“Ha cumplido con holgura el compromiso que en su día hizo con su pueblo de crear un gran centro de salud, lo que le agradezco en nombre de todos los vecinos”, comentó Sánchez, que se comprometió, por otro lado, a apoyar este nuevo servicio con los pacientes que puedan derivarse de los centros deportivos y otras entidades municipales.

La policlínica Santa Ana, con una superficie de más de 600 metros cuadrados, incorpora las especialidades médicas de medicina general, neumología, pediatría, ginecología, cirugía vascular, traumatología, odontología, ortopantomografía, cirugía general, cirugía digestiva, medicina estética, fisioterapia, logopedia, psicología y

pronto incluirá entre sus servicios el de cirugía plástica y tratamientos de rejuvenecimiento con nuevas técnicas 'antiaging'.

Además, el centro ha sido equipado con las más modernas tecnologías y, en breve, abrirá un centro de diagnóstico de los más avanzados del país. En total, prestarán sus servicios en Santa Ana más de una veintena de personas, la mayoría especialistas médicos, además de ATS, auxiliares, recepcionistas y personal administrativo y de mantenimiento. La gerencia estará a cargo del doctor Philippe Valenza, catedrático de la universidad de Granada.

COMPARTIR



[¿qué es esto?](#)

 [ENVIAR PÁGINA »](#)

 [IMPRIMIR PÁGINA »](#)

 [AUMENTAR TEXTO »](#)

 [REDUCIR TEXTO »](#)

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LOCALIZACIÓN](#)

laopiniondegranada.es

laopiniondegranada.es es un producto de **Editorial Prensa Ibérica**

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Otros medios del grupo **Editorial Prensa Ibérica**

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaic | Blog Mis-Recetas